



Durante los últimos años el espacio logró aumentar sus visitas.

Comisión desvinculó a directora ejecutiva del Parque Pedro del Río

Durante su última sesión, a fines de abril, la Comisión Administrativa del Parque Pedro del Río Zañartu decidió desvincular a la directora ejecutiva del mismo, Javiera Matus de la Parra.

Todo con votos favorables de los tres miembros de la comisión. En este caso, el gobernador regional, Sergio Giacaman, quien la preside; y los alcaldes de Hualpén y Concepción, Miguel Rivera y Héctor Muñoz.

Es así que se pone fin a un poco más de dos años de trabajo donde Matus de la Parra, ex directora ejecutiva de la Corporación Cultural Municipal de Los Ángeles, se transformó en la primera mujer en liderar el recinto.

Durante este tiempo el espacio patrimonial implementó un amplio proyecto de educación ambiental y patrimonial, logrando aumentar considerablemente el volumen de actividades y de visitas en este tiempo.

Además, durante su dirección del Pedro del Río, se lograron las primeras inyecciones de recursos públicos al mismo, provenientes del Gobierno Regional, lo que permitió contratar profesionales y generar un proyecto de trabajo conjunto con las comunidades.

Bajo otra denominación, el ex seremi de Economía de Piñera dos, Mauricio Gutiérrez, fue confirmado en este rol.